
Siracusa. Scarichi fognari a
Fontane  Bianche,  la
richiesta: "più controlli"
Il consigliere comunale Salvo Sorbello (Progetto Siracusa) ha
rivolto  un’interrogazione  al  Comune  sullo  stato  di  salute
delle acque di Fontane Bianche. “Sono numerose le segnalazioni
–  scrive  Sorbello  –  su  macchie  galleggianti  dal  colore
sospetto e maleodoranti presenti in mare. Chiedo quindi che
vengano al più presto espletati gli opportuni controlli, anche
sugli scarichi fognari o di pozzi neri abusivi, allo scopo di
salvaguardare la salute dei bagnanti e di tranquillizzare i
nostri concittadini”.
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